
Ata de Reunião do Conselho de Câmpus – 30/06/2016 

IFSP – Câmpus Araraquara 

 

Araraquara, trinta de junho de dois mil e dezesseis, às treze horas, na sala AT3-03 do Instituto 

Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo, Câmpus Araraquara, situado à Rua 

Doutor Aldo Benedito Pierri, 250, Jardim dos Manacás. 

 

PAUTA: 

1. Aprovação da Ata da reunião anterior: O Diretor Geral do Câmpus e Presidente do 

CONCAM, Marcel Pereira Santos iniciou os trabalhos consultando os demais membros 

sobre a leitura e aprovação da ata da reunião anterior, acontecida em 02 de junho de 

2016.  A aprovação foi unânime dentre os presentes e eles assinaram o documento.   

2. Indicação de membros externos: O Presidente consultou os membros sobre sugestões 

de organizações da sociedade civil organizada para compor o CONCAM.  Após 

votação, o Conselho decidiu por unanimidade convidar a Cooperativa Acácia de 

Catadores de Materiais Recicláveis de Araraquara-SP para indicar um representante.  

Em relação à representatividade da categoria dos egressos, ficou decidido que serão 

utilizadas estratégias de convite através do site oficial e redes sociais com posterior 

sorteio dentre os que manifestarem interesse.  

3. Previsão orçamentária para o ano de 2017:  O Presidente e Diretor Marcel Pereira Santos 

explicou os procedimentos de distribuição orçamentária pela Reitoria, destacando as 

diretrizes da Matriz CONIF em relação ao número de alunos matriculados.  O Diretor 

Geral explicou ainda que a distribuição dos valores para 2017 foi realizada e aprovada 

durante reunião com todos os gerentes e coordenadores.  Colocada em votação, o 

Conselho aprovou a previsão orçamentária com a ressalva de que qualquer valor de 

sobra com energia, água, telefone, negociação de contratos, etc, sendo possível será 

remanejado à rubrica de material de consumo. 

4. Trabalho em Local de Livre Escolha (TLLE):  O Regulamento do TLLE foi apresentado 

pelo Conselheiro Wiliam Garcia, que esclareceu sobre as justificativas e procedeu a 

leitura do mesmo.  Os Conselheiros Célio e Leandro sugeriram a inclusão do 

Comunicado 016/2015 da Reitoria no corpo do regulamento.  Em regime de votação, o 

Regulamento foi aprovado por unanimidade. 

5. Regulamento dos laboratórios da área da Indústria: O Conselheiro Célio Caminaga 

apresentou o Regulamento que tem sido discutido e preparado pela área da Indústria há 



tempos, e que dispõe sobre acesso, responsabilidade de servidores e usuários e controle 

de uso dos laboratórios da área.  O Regulamento foi aprovado por unanimidade e 

posteriores revisões da área serão encaminhadas para apreciação do Conselho. 

6. Utilização dos armários no bloco dos laboratórios da Indústria: Considerando que os 

armários disponíveis junto aos laboratórios existem para colaborar na organização e 

minimizar furtos, o Conselheiro Célio Caminaga solicitou que fosse criado um 

regulamento geral para disciplinar o seu uso.  Para este item, o encaminhamento dos 

presentes foi a sugestão de convocação, pela Gerência de Ensino, de reunião entre os 

coordenadores de área e do Ensino Médio com o objetivo de refletir e produzir o 

regulamento necessário.  

7. Outros informes: Não houve. 

 

 

Sem nada a acrescentar, abaixo assinam os presentes: 

 

MARCEL PEREIRA SANTOS _________________________________________________ 

ADRIANA SCALIZE _________________________________________________________ 

CAMILA FERNANDA BIOLCATTI ____________________________________________ 

CELIO CAMINAGA _________________________________________________________ 

CINTIA MAGNO BRAZORO __________________________________________________ 

ELIEZER DUARTE CLAUDINO JÚNIOR _______________________________________ 

HENRIQUE BUZETO GALATI ________________________________________________ 

LEANDRO JOSÉ ELIAS ______________________________________________________ 

WILIAM GARCIA ___________________________________________________________ 

RENATO DE CAMARGO BOTHOLIN___________________________________________ 

   


